



Les élèves de la classe de troisième préparatoire à la voie professionnelle ont été accueillis du 11 au 14/06/2019 pour la seconde année consécutive au sein des entreprises partenaires du projet « **Classe en Entreprise** ». Ces quatre jours furent, comme l'année passée, riche en enseignement, en expériences et une véritable ouverture sur le monde de l'entreprise et ses exigences.

### Le projet « Classe en Entreprise » a un triple objectif :

- permettre aux élèves de découvrir le fonctionnement d'une entreprise et ses métiers.
- mettre en évidence l'importance et l'utilité des concepts enseignés à l'école pour mener à bien une mission dans l'entreprise.
- permettre aux élèves d'élaborer leur projet d'orientation en confrontant leur représentation du monde du professionnel aux réalités de l'entreprise et de ses métiers.

Cette deuxième édition nous a permis de confirmer à quel point il était important de travailler ensemble sur ces sujets et de mettre à nouveau en évidence l'appétence des élèves pour ces situations concrètes d'apprentissage.

Nous espérons que tout le travail effectué depuis deux ans avec les entreprises et l'équipe pédagogique de la 101<sup>ème</sup> servira de tremplin pour de nombreuses éditions futures et incitera de nouveaux partenaires à nous rejoindre (entreprise et/ou classe). Rendez-vous est d'ores et déjà pris pour octobre 2019.

Un grand merci à tous !

E.MELEARD

